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『知事と南町製◎禰一対巍傍聴し課し灸
15日〈わなメディアライブ 1階 多目的ホールで15:20から｢知事と市町長との1対 1対談｣が開催されました
傍聴してきましたので報告させていただきます。

水谷市長より、以下の要望がありました。

対談項目
(1)防災対策について
･長島及び城南の海岸堤防の早期完成について
･広域防災拠点施設の検討について
･広域避難訓練の協力について

(2 )その他項目
･都市計画道路桑部播磨線の整備について
･多度力尾土地区画整理事業について
･地域交通(北勢線･養老線)活性化事業について
･観光について

知事コメント
･長島及び城南の海岸堤防の早期完成について
調査をした結果、桑名市堤防での空洞で改修工事が必要とされるものは5箇所、疑わしい箇所については35箇所

計40箇所と聞いている。長島･城南堤防も一日も早く完成したい。(予算的な面もありますが… )
･広域防災拠点施設の検討について
桑名市には高台に総合運動公園や学校跡地など適地があるのは理解しました。他に適地候補があれば是非

教えて欲しい。
･広域避難訓練の協力について
今回2月25日 桑名市で大規模な避難訓練が開催されるのは伺っています。
特に今回はバスに乗って地区外に避難する事から三重県でも重要な -
避難方法の一つとして参考にしたい。
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　　　　　　　　 　　　　企業から桑名市の産業振興に向けいろいろな点でお話は聞いています。
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土地や周辺道路整備など…。
最終的には価格の部分です。特に価格面ではがんばっていきたい。
･地域交通(北勢線･養老線)活性化事業について
モビリティマネジメント等活用して県での役割など考えていきたいと考え
.観光について
桑名市には観光についてのコンテンツは沢山あります。南勢地区だけでなくP Rしていきたい。

特に観光では、フランスアヌシー市を視察した話になりました。
ここでは弊社にお世話になった事として、NT N - S N R R O U LE M E N T S (崩しモン)

の工場見学など話題になり、産業･観光振興として是非桑名市もアヌシー市F
と友好都市をと知事から提案もありました。
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